

#GIVINGTUESDAY™

3. Dezember 2024

Am GivingTuesday wird weltweit der Tag des Gebens und Spendens gefeiert. Privatpersonen, Unternehmen und vor allem Organisationen starten im Rahmen dieser tollen Bewegung Aktionen, um die Welt ein Stückchen besser zu machen.

Die Fachstelle Autismus Ost macht an dieser Aktion zum dritten Mal mit.

Für Kinder im Autismus Spektrum ist der soziale Kontakt und die zwischenmenschliche Kommunikation nicht so einfach, wie es für Kinder ohne diese tiefgreifende Entwicklungsstörung ist. Deshalb bereitet es ihnen oft Mühe, in Gruppen oder Vereinen mitzuwirken.

Die Fachstelle Autismus Ost bietet Freizeitaktivitäten für Familien von Kindern mit Autismus an, welche von erfahrenen Fachpersonen begleitet werden. Im laufenden Jahr wurde erneut derselbe Funpark exklusiv gemietet, um den Kindern den Anlass in einem geschützten Rahmen zu ermöglichen. Erneut benutzten viele Familie diese einmalige Möglichkeit. Eine Führung im Naturmuseum St.Gallen ausserhalb der regulären Öffnungszeiten stand ebenfalls auf dem Programm. Die Rückmeldungen zu diesen autismugerechten Anlässen sind immer sehr positiv.

Am GivingTuesday sammelt die Fachstelle für das Projekt **«Begleitete Freizeitaktivitäten für Familien von Kindern mit Autismus»** Mit einer Spende helfen Sie Kindern im Autismus Spektrum und deren Familien.



Im Jahr 2025 ist neben diversen anderen Anlässen ein **«Kalligrafie-Kurs für betroffene Jugendliche»** geplant. Für die Finanzierung der Kurskosten und einem Schreibset bietet der GivingTuesday eine gute Spendenplattform. Mit Ihrer Spende reduzieren Sie die Auslagen für die Betroffenen und deren Familien.

Wir danken für Ihre Einzahlung auf das Raiffeisenkonto St.Gallen IBAN CH09 8080 8004 7624 0855 4 oder direkt mit dem untenstehenden QR-Code.

